

## Bericht der Jazz/Aerobic-Abteilung



Bei der Gesamtjugendweihnachtsfeier gab es für den Auftritt unserer Teeny-Jazz-Gruppe viel Lob.

Auch beim Kinderfasching im Pfarrstadl zeigten sie alles, was sie bei Christine Hüttinger gelernt hatten (siehe Fotoserie unten).

Die Damen der Problemzonengymnastik waren auch am Faschingsdienstag Vormittag aktiv und kamen auch heuer wieder kostümiert. Das gemütliche Beisammensein anschließend im Sportheim gehörte natürlich auch dazu.

Die Umstellung der Fit & Step Stunde auf den Mittwoch hat sich bis jetzt gut bewährt. Daher werden wir das so beibehalten.

Ansonsten gibt es nichts neues zu berichten.

Eure Abteilungsleiterin Claudia Müller



Teeny-  
Jazz  
beim  
KAB-  
Kinder-  
ball

